

Herzlich willkommen in der „Jungen Pflege“ unserer Senioren- Residenz Sankt Johannes

Pflegebedürftigkeit ist keine Frage des Alters. In der Residenz Sankt Johannes leben derzeit zwanzig Erwachsene unter 60 Jahren im Wohnbereich „Junge Pflege“.

Dort sind alle Angebote speziell auf die Bedürfnisse der jungen Pflegebedürftigen ausgerichtet. Sowohl bei der Pflege und medizinischen Versorgung als auch der Gestaltung von Freizeit und Alltag legen wir großen Wert auf aktivierende, altersgemäße Angebote und eine angemessene Begleitung.

Zentral im schönen Malerviertel von Schifferstadt gelegen, überzeugt Sankt Johannes mit einer lebendigen, modernen Atmosphäre. Das mediterran gestaltete Gebäude wurde 2006 errichtet und liegt inmitten einer hübschen Grünanlage.

Sankt Johannes – ein Zuhause zum Wohlfühlen.



IN CURA[®]
SANKT JOHANNES
SENIOREN-RESIDENZ

Senioren-Residenz Schifferstadt GmbH Sankt Johannes

Hans-Purmann-Straße 31
67105 Schifferstadt

Tel. 0 62 35/49 30-0
Fax 0 62 35/49 30-499

info@stjohannes.incura.de
www.incura.de

JUNGE PFLEGE

Für Erwachsene
zwischen 18 und 60 Jahren



Für wen geeignet?

Unser Angebot der „Jungen Pflege“ richtet sich an pflegebedürftige Erwachsene zwischen 18 und 60 Jahren mit somatischen, also rein körperlichen Erkrankungen. Dazu zählen neurologische oder chronische Erkrankungen, Tumorerkrankungen oder Erkrankungen nach schweren Unfällen.

Wo?

Der Wohnbereich „Junge Pflege“ umfasst 21 Plätze in komfortablen Einzel- oder Doppelapartments. Barrierefreie Räume mit eigenem Bad, Notrufsystem, TV, Telefon und Internet ermöglichen ein weitgehend selbstbestimmtes Leben – gerne auch mit dem eigenen Haustier oder Mobiliar. Gelegenheit zur Gemeinschaft bieten u. a. unser Café-Restaurant, der Wintergarten, der Garten oder der hauseigene Fitnessraum.

Senioren-Residenz Schifferstadt GmbH

Sankt Johannes

Hans-Purrmann-Straße 31 · 67105 Schifferstadt

Kosten?

Die Kosten für Unterbringung, Betreuung und Pflege richten sich nach der Art der Pflege und der Pflegestufe. **Gerne beraten wir Sie hierzu individuell.**

Lernen Sie uns kennen!

Sie suchen für sich oder einen Angehörigen eine liebevolle und moderne Pflege? Gerne zeigen wir Ihnen unseren Wohnbereich für junge Pflegebedürftige und klären alle Details in einem **unverbindlichen Beratungsgespräch**. Rufen Sie uns an oder kommen Sie vorbei – wir freuen uns auf Sie!



VERTRAUEN SCHAFFT RAUM FÜR MENSCHLICHE NÄHE.

Ernst Ferstl (Dichter und Aphoristiker)

Leben im Wohnbereich „Jungen Pflege“

Junge Menschen haben andere Ansprüche ans Leben als Ältere – dies berücksichtigen wir bei unserer täglichen Arbeit. Dass unsere Bewohner sich in unserem Haus wohlfühlen, aktiv am Alltag teilnehmen und selbstbestimmt ihren Alltag gestalten, liegt uns besonders am Herzen.

- Moderne, familiäre Atmosphäre mit viel Raum für Individualität und Begegnung
- Altersgemäße, fordernde Aktivangebote (Kreativküche, Kino, eigene Feste, Stadtbummel ...)
- Förderung eigener Hobbys und sozialer Kontakte (Angehörige und Freunde sind immer willkommen!)
- Eigene Küche mit täglich wechselnden Menüs (auch für Vegetarier und Diabetiker)
- Hauseigener Service (Fußpflege, Friseur, Optiker, Zahnarzt, Hörgeräteakustiker)

Intensive Pflege und Betreuung

Unser Angebot der „Jungen Pflege“ ist auf die besonderen Bedürfnisse junger Pflegebedürftiger ausgerichtet. Mit aktivierender Pflege und sozialer Rehabilitation möchten wir die Gesundheit unserer Bewohner stabilisieren und langfristig verbessern.

- Professionelle Pflege von Profis (vollstationär, Kurzzeit- oder Verhinderungspflege)
- Medizinische Rundum-Versorgung bei freier Arztwahl
- Enge Abstimmung zwischen Bewohnern, Angehörigen, Ärzten und Therapeuten (darunter auch externe Physiotherapeuten und Logopäden)